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 ここは南国！？実は今話題の『青パパイヤ』です！ 
 田口町にある良農園では、３年前から青パパイヤを栽培していま
す。栽培は手間がかからず比較的簡単ですが、気温に敏感な野菜のた
め、雨が多かった昨年は思うように実らず苦労したそうです。 

 青パパイヤは、栄養価が高く、酵素も
豊富に含まれていることから「酵素の王
様」と称されます。特に「パパイン」と
いう酵素には、三大栄養素の「タンパク
質」「糖質」「脂質」を全て分解する効
果があります。また、味にクセがないの
でどんな料理にも合います。 

  

この白い液体に 
パパイン酵素が ⇒ 
含まれています。  
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 おすすめの料理は、「青パパイヤと豚肉炒め」。パパインの酵素
によってお肉が柔らかく仕上がります。その他におでんにすること
で汁に溶け込んだ栄養を余すことなく食べることができます。 
 代表の伊能友和さんは、「珍しくてどう調理したらいいかわから
ない人もいますが、青パパイヤも１つの野菜として見て食べてもら
いたい。」と話されていました。 
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― 子どもたちに農業体験や食育を教えたい － 
 ハム職人として赤城山で腕を磨いてきた林智浩さん。フランス
で研修した際にふれた食育活動を目標に、地元の同世代の農家
と自分たちで子どもたちに農業や食について教える場所を作ろうと
平成２８年に「まえばし農学舎」を設立。メンバーは農家や教育関
係者など１５人ほどです。 
 まえばし農学舎では、小学生を対象に収穫だけじゃない本物の
農家体験ができる「あかぎキッズファーム」を実施。苗植えや草む
しりなど１年を通して農家の仕事を体験することで農家の思いや
食について学ぶことができます。また、メンバーの知識を活かした
チーズ、納豆作り体験や指定管理をしているおおさる山乃家で
キャンプを開催。その他、大人が楽しみ学べる体験として、粕川
の酒造を見学した後、酒粕を使った粕鍋を作る体験も企画する
など地元に根差した活動をしています。 
 「今後は、赤城山頂エリアを活用したキャンプ場やワカサギの缶
詰作り、ふもとで採れたものの加工販売などの取組をしていきた
い。」そう語る林さんからは、前橋の農業の明るい未来、地元愛を
感じました。 

いま、注目の人！！ 

林 智浩（はやし ともひろ） 
前橋市生まれ。大学卒業後、東京の企業に就職。その後、前橋に戻
り、ハム職人となる。農家レストラン「とんとん広場」や「HutteHayashi」 
を展開し、現在は「まえばし農学舎」理事長も務める。 

農業をしていてよかったこと 
1番は心通わせる仲間がで
きたことだなぁ。あとは、養豚
をする中で自然農法野菜の
おいしさを再確認して大切さ
に気づけたことだね。 

手作りハムや
ソーセージも
好評でした 

 
 

 
  

 

 
 

農業のおもしろさ 
より安全でおいしいものを作
るために、土づくりや自然農
法など奥深さを追求し、勉
強するのもおもしろさの１つ
なんだ。 

被災地支援
で「花は咲く」
を演奏 

 
 

 ものを言う農民に 
村会議員、農業委員、群馬農民連副会
長、農協専務理事などを務め、農業を守る
運動に積極的に参加したり、農協では監査
改革を行ったりしたんだ。運動しながらも養
豚業にも励み、枝肉共進会にて群馬初の
肉豚500万頭を達成し、最優秀賞として農
林水産大臣賞を受賞したんだよ。 
現在は、地域の名人として、原小学校の
「伝次平農園」で自然薯や落花生を子ども
たちと栽培し、食を支える農業の大切さを教
えているんだ。 

趣味 
ハーモニカと登山。 
ハーモニカは、高校から続け
ていて「富士見ハーモニカ教
室」を立ち上げ、老人ホーム
など各種演奏会に出演してい
るんだ。演奏のために何種類
ものハーモニカを持っているん
だよ！ 

前 橋 の 

さん 

お電話にてお問合せ下さい

抱負 
国連総会で決議
され た「家 族 農
業の10年」に背
中を押され、これ
か ら も 元 気 に 
 農 業 をやっ て 
   いきます！ 

 下田嘉丈さん（８０歳）  
高校を卒業後就農し、養豚業を営ん
でいましたが、現在は養豚業をお子
さんに引継ぎ、ごぼう・玉ねぎなど露
地野菜を栽培しています。 

 元気の源 
人との出会い！
仕事は毎日で安
全でおいしいもの
を食べること！ 

広告に関する質問については、広告スポンサーに直接問い合わせてください。 
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 前橋市農業委員会では、昨年の10月1日、「令和4年度
前橋市農業施策等に関する意見書」を前橋市長に、また、
要望書を前橋市議会議長に提出しました。 

 

  主な要望事項は以下のとおりです。 

 

    １ 耕作放棄地の再整備に向けた新たな制度の創設に   

     ついて   

   ２ 条件不利地域への支援拡充について   

   ３ 有害鳥獣対策における体制整備について    

   ４ 担い手不足の解消に向けた取組み強化について       

＜市長に意見書・議長に要望書を提出＞  

 
 
農業委員会全体研修会を開催 

スマート農業の最新事例を学ぶ 

  10月22日に前橋市農業委員会全体研修会を開催しま
した。 
 今回は、「スマート農業」を研修テーマに、株式会
社クボタアグリソリューション推進部技術顧問の熊谷
一秀氏を講師に迎え、スマート農業の取組事例などに
ついて、講演していただきました。 
 最先端技術を搭載したドローンにより初心者でも簡単に散布作業がで
きるなど技術の進歩に感心しました。今後は、既存の機械への後付機能
ができることを期待したいです。 

中華味すいとん 

❶小麦粉 ３００ｇ    ❾水 １４００ｃｃ（スープ用） 
❷水 ３００ｃｃ弱       ❿鶏がらスープ顆粒 大さじ２ 
❸ハム ５枚         ⓫しょうゆ 小さじ１ 
❹しいたけ ５枚       ⓬塩・胡椒 小さじ１／２ 

         

★ 

★…すいとんの材料 材料（４人分） 

作り方 

1 ★を計っておく。ボールに小麦粉を入れ、❷の水を少しずつ加え、菜箸で 
  かき混ぜ、１０分くらいそのまま置く。スプーンで掬い沸騰した湯の中でゆ 
  でてから水にとり、ざるにあげ冷ましておく。 
2 ハムや野菜は、もやしに合わせて千切りにする。 
3 鍋に水１４００ｃｃと鶏がらスープを入れ煮立て、薄口しょうゆと塩・胡椒で  
  薄味をつける。 
4 1と2の具を入れて煮立て、お好みにより塩・胡椒で味を調えて完成！ 

群馬県農村生活アドバイザー監修 

❺にんじん ５０ｇ   
❻もやし １袋 
❼長ねぎ １本 
❽水菜 １／２株 
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多面的機能支払交付金制度 中山間地域等直接交付金制度
 地域共同で行う農地周り・水路・農道の草刈り、
泥上げ、農業用施設の軽微な補修や農村環境保全の
ための共同活動を支援します。 

  

【条  件】活動を５年間継続すること 
【対象区域】設定していただいた活動区域の農業振   
      興地域内農用地 
【交付金額】活動及び対象となる農用地面積に応じて交付 

★個人は対象となりませんので、活動に参加してもらえ  
 る地域団体や個人を集めて組織を設立し、規約、事業  
 計画などを策定する必要があります。 
★活動組織設立時は、市がサポートします。 

 傾斜地が多いなど農業生産条件が不利な地域で、
農地の保全、耕作放棄地の発生防止等の活動を支援
します。 

  

【条  件】農業生産活動を５年間行うこと 
【対象地域】宮城地区・富士見地区内の農業振興地域 

 

★集落等を単位に農用地を維持・管理をしていくための 
 取り決め（協定）が必要です。 

 

問 農村整備課  ☎  027-898-6713 

問 農村整備課   
☎  027-898-6713 

加入前 農業者年金に加入すれば 加入後 

 老後について 
考えたいけれど 
月々2万円はきついな… 

 支払った保険料は家族の 
分も含め全額社会保険料
控除の対象となります。 

 認定農業者等一定の要件を満
たす担い手には、保険料の国
庫補助があり、月額基本保険
料2万円のうち最高半額の補
助を受けることができます。 

 
保険料を控除できて 
節税になるから助かる 

 積み立てた保険料と運用
益によって受け取る年金 
額が決まるから少子高齢
化でも安心ね。 

※農業者年金は、積立方式の終身年金です。 

 お 近 く の Ｊ Ａ 窓 口 又 は 前 橋 市 農 業 委 員 会 事 務 局 ま で  ☎ 0 2 7 - 8 9 8 - 6 7 3 3  

前橋市農業者年金 
ホ ー ム ペ ー ジ 

詳しくは 

こちら⇒ 

農業委員会川柳 
❤『農コン』開催告知 ❤ 

令和４年１０月末に開催予定！ 
（令和４年７月に参加者募集開始） 

【問合わせ先】 
 前橋農業後継者アシスト倶楽部 
（農業委員会事務局内 027‐898‐6733） 

～あなたの出会いをアシストします～ 
あ
と
１
年 

あ
と
１
年 
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農業者年金をご存じですか 
～老後を支える力持ち！農業者年金の加入をお勧めします～ 

広告に関する質問等につきましては、広告スポンサーに直接お問い合わせください。 
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